



## Ratgeber

### Strohballenhäuser - Tipps

**Wenn folgende Punkte beachtet werden, garantieren Strohballenhäuser viel Freude und ein gesundes, angenehmes Wohnklima.**

- Die Rohbauphase unbedingt in den Sommer legen, denn durchfeuchtes Stroh riecht schnell muffig
- Spätere Wasserschäden sind in der Regel kein Problem, da die Konstruktion durch die Dampfdiffusionsoffene Bauweise wieder austrocknen kann - Erfahrenen Planer und kompetente Fachleute engagieren
- In der Vorphase zur Sicherheit die Genehmigungsbehörden einschalten
- Für Selbstbauer ideal: ein entsprechender Kursus, der die wichtigsten Fertigkeiten vermittelt - Vor- und Nachteile sorgfältig abwägen [Lehmabaukurse bei IG Lehm](#)

---

Copyright © 2009 - 2026 www.gesundes-haus.ch – Stand: 14.02.2026

gibbeco Genossenschaft Information Baubiologie

**Sponsoren/Partner:**



ALTERNATIVE  
BANK  
SCHWEIZ



Pneumatit

bringt Leben  
in Beton

